

DISCURSO DE LA RECTORA

Alcón resalta la contribución de la UJI a la revolución verde

Señala que la formación, investigación y transferencia son claves

C. TOMÁS
CASTELLÓN

La rectora de la Jaume I, Eva Alcón, apeló a las sinergias entre la Universidad, administraciones y sectores productivos para acelerar la transición hacia la economía circular. Algo que ha cobrado relevancia de cara a una recuperación más sostenible y resiliente. En la inauguración del IV Ecoforum, resaltó que la UJI

asume su responsabilidad y contribuye a este proceso a través de la formación, investigación y transferencia para posibilitar la toma de decisiones políticas y acompañar a los sectores productivos en el camino hacia esa transición.

Alcón mencionó el trabajo de grupos e institutos de investigación, como el ITC, en la cerámica, o el Instituto de Materiales Avanzados, en la generación de hidrógeno o la valorización de residuos.

También mentó la formación de profesionales cualificados, y con programas de capacitación que fa-

cilitan el reciclaje profesional. Y es que el cambio de paradigma requiere de nuevos perfiles profesionales y el desarrollo de nuevas tecnologías.

Asimismo, la rectora destacó la implicación de la UJI en proyectos europeos como el *ToNoWaste*, para reducir el desperdicio de alimentos. A ello se suman cátedras como la de Arquitectura Circular o la de Transformación del Modelo Económico como instrumentos de colaboración para favorecer la innovación y la transferencia para el desarrollo de políticas públicas para impulsar la transición ecológica. =



La rectora de la UJI, Eva Alcón, en la apertura del Ecoforum en el Paranimf.

MANOLO NEBOT